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"Celui qui mange ma chair et qui boit mon sang a la 
vie éternelle... Ma chair est vraiment une nourriture, 
et mon sang est vraiment un breuvage. Celui qui 
mange ma chair et boit mon sang demeure en moi, et 
moi en lui" (Jean 6 : 54-56). 

 

"Je suis le pain de vie. Celui qui vient à moi n'aura 
jamais faim, et celui qui croit en moi n'aura jamais 
soif" (Jean 6 :35). 

 

« …Maintenant je viens vers Toi, et je parle ainsi 
dans le monde afin qu’ils aient en eux- mêmes ma Joie 
complète. » (Jean17 : 13) 
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Me voici avec vous dans cette octave de 
Pâques 2016! Et je veux offrir ce Livret à Jésus- Christ 
pour le remercier- en votre nom aussi- d’avoir livré Sa Vie 
pour nous sauver, et pour le réjouir dans le ciel, d’où Il 
nous regarde chacun : « Dieu me voit », fut la règle de vie 
du Bienheureux frère Maronite Stéphane Nehmé1! Devenir 
Sa Joie est la Règle de vie de chaque consacrée à la Laure 
Abana- notre Père au Liban. 

Nous sommes appelés dans notre liberté à nous 
ouvrir de façon neuve à notre humaine condition, dans la 
construction de la maison commune : au moment de passer 
de ce monde à la gloire de son Père, autrement dit 
d’accomplir sa Pâque, Jésus institue le repas eucharistique, 
notre messe, et dit, nous l’avons entendu à deux reprises : 
"Faites cela en mémoire de moi." Il s’agit bien d’accomplir, 
de réitérer le Repas du Seigneur, pas seulement en nous 
souvenant de Lui. Car, cela n’est pas difficile de l’évoquer. 
Mais il s’agit, plus fondamentalement d’être au Rendez-
vous qu’Il nous a donné le Jeudi Saint, et de le laisser 
advenir de telle sorte que le souvenir devienne mémoire 
                                                            
1  
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vive, Présence réelle et que nous ne cessions de rendre grâce 
de cela. 

N’est-ce pas l’Esprit-Saint, seul, qui peut nous 
donner de comprendre ce que nous font nos chers prêtres –
au premier chef-, mais aussi nos diacres et les fidèles, 
lorsque nous célébrons l’Eucharistie de notre Sauveur 
Jésus ? 

N’est-ce pas l’Esprit-Saint, seul, promis à l’Église 
par Jésus Lui-même, qui vient réaliser pleinement cette 
Présence du Christ notre Sauveur au milieu de nous, sur 
l’autel, mais aussi en nous, très intimement, et en nous 
tous, l’Église de Jésus Christ ? 

 N’appelle-t-on pas l’Église à juste titre le "Corps 
du Christ" parce qu’elle se nourrit sans cesse du Corps du 
Christ présenté par ses ministres, et reçu en communion par 
ses Amis fidèles, du pape jusqu’à ces enfants trisomiques 
ou ces malades, ces prostituées de tous genres, qui ont 
toujours faim de l’Amour de Jésus? 

Oui, notre cher Cardinal de Lubac avait bien raison 
: "L’Eucharistie fait l’Église ; l’Église fait l’Eucharistie." 
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La soif de l’humanité est un puits sans fond.  

Une célèbre expression paulinienne nous vient en 
mémoire : "Il n'y a ni Juif ni Grec, il n'y a ni esclave ni 
homme libre, il n'y a ni homme ni femme ; car tous vous ne 
faites qu'un dans le Christ Jésus" (Ga 3, 28). "Tous vous ne 
faites qu'un » ! Dans ces paroles, on touche la vérité et la 
force de la révolution chrétienne, la révolution la plus 
profonde de l'histoire humaine, qu'on expérimente 
justement autour de l’Eucharistie : ici, à la Messe, se 
rassemblent en présence de Jésus-Christ des personnes 
différentes par leur âge, leur sexe, leur condition sociale, 
leurs idées politiques mais qui chacune a Faim ! 

L'Eucharistie ne peut jamais être un fait privé, 
réservé à des personnes qui se sont choisies par affinité ou 
amitié. L'Eucharistie est un Rendez- vous d’Amour public, 
qui n'a rien d'ésotérique ni d’élitiste. Nous n'avons pas 
choisi nous-mêmes qui nous rencontrerons, nous sommes 
venus et nous nous trouvons les uns aux côtés des autres, 
réunis par la foi en Jésus- Christ et appelés par l’Esprit 
Saint à devenir un corps unique en partageant le seul pain 
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qui est le Christ. Nous sommes unis au-delà de nos 
différences : nous nous ouvrons les uns aux autres pour 
devenir Un à partir de Lui. Être chrétien veut dire se 
réunir de partout pour être en présence de l'unique 
Seigneur, et devenir Un avec Lui et en Lui.  

À la Messe, nous avançons derrière Celui qui est la 
Voie, le Chemin. Par le don de Lui-même dans 
l'Eucharistie, le Seigneur Jésus nous libère de nos 
paralysies ou de nos peurs, nous fait nous relever et nous 
fait cheminer, nous fait donc faire un pas en avant, et puis 
un autre pas, et ainsi nous nous mettons en chemin, avec 
la force de ce Pain de la vie. Pensons au prophète Elie, qui 
s'était réfugié dans le désert par peur de ses ennemis, et 
avait décidé de se laisser mourir (1 R 19, 1-4). Mais Dieu 
le tira de son sommeil et lui fit trouver près de lui une 
galette qui venait d'être cuite : "Lève- toi et mange - lui 
dit-il - autrement le chemin sera trop long pour toi" (1 R 
19, 5-7).  

LEucharistie veut nous libérer de tout abattement 
et de toute oppression ou mal- être ; Dieu notre Bon Père 
veut nous relever, pour que nous puissions reprendre le 
chemin avec la force que l’Esprit Saint nous donne à 
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travers Jésus Christ. C'est l'expérience du peuple d'Israël 
dans l'exode hors d'Egypte, la longue pérégrination à 
travers le désert. Une expérience qui est constitutive pour 
Israël, mais demeure exemplaire pour toute l'humanité. En 
effet, l'expression "l'homme ne vit pas seulement de pain, 
mais (...) de tout ce qui sort de la bouche de Yahvé" (Dt 8, 
3) est une affirmation universelle, qui se réfère à tout 
homme en tant qu'homme.  

Chacun de nous peut trouver sa propre voie, s'il 
rencontre Celui qui est Parole et Pain de vie et se laisse 
guider par sa présence amicale et bienfaisante. Sans le 
Dieu-avec-nous, le Dieu proche, comment pouvons-nous 
soutenir le pèlerinage de notre existence, aussi bien 
individuellement que dans la société, dans un monde si en 
proie au Mal sous toutes ses formes ? 

L'Eucharistie est le Sacrement du Dieu qui est Père 
et qui ne nous laisse pas seul sur le chemin, mais se place à 
nos côtés et nous indique la direction. En effet, il ne suffit 
pas de marcher devant soi, il faut voir où l'on va!  

 On voit bien que le "progrès" ne suffit pas, s'il n'y a 
pas de critères de référence, de repères. Et même, si l’on erre 
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en dehors de la route, on risque de finir dans un précipice 
dangereux, ou du moins de s'éloigner plus rapidement du 
but.  

Dieu nous a créés libres, mais ne nous a pas laissés 
seuls: il a pris le manteau de notre chair, et il s'est fait 
Lui-même "voie", et il est venu pour marcher avec nous, 
pour que notre liberté ait aussi le critère pour discerner la 
route juste et la parcourir. Dans le ciel de Son Amour notre 
Dieu Père ne peut pas supporter notre désespoir : Il nous 
veut heureux et en Sa Paix : « Je suis Yahvé, ton Dieu, qui 
t'ai fait sortir du pays d'Egypte, de la maison de servitude. 
Tu n'auras pas d'autres dieux devant moi" (Ex 20, 2-3). 

Adorer le Dieu de Jésus Christ, qui s'est fait pain 
rompu par amour, est le remède le plus valable et radical 
contre les idolâtries d'hier et d'aujourd'hui. S'agenouiller 
devant l'Eucharistie est l’acte suprême de notre liberté : 
celui qui s'incline devant Jésus ne peut et ne doit se 
prosterner devant aucun pouvoir terrestre, aussi fort soit-
il.  

Nous les chrétiens nous ne nous agenouillons que 
devant Dieu, devant le Très Saint Sacrement, parce qu'en 
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lui nous savons et nous croyons qu'est présent le seul Dieu 
véritable, qui a créé le monde et l'a tant aimé au point de 
lui donner son Fils unique ( Jean 3, 16). Nous nous 
prosternons devant un Dieu qui s'est d'abord penché vers 
l'homme, comme un Bon Samaritain, pour le secourir et lui 
redonner vie, et il s'est agenouillé devant nous pour laver 
nos pieds sales. On en a parlé dans les précédents Livrets. 

Adorer le Corps du Christ veut dire croire que là, 
dans ce morceau de pain, se trouve réellement le Christ, qui 
donne son vrai sens à la vie, à l'univers immense comme à 
la plus petite créature, à toute l'histoire humaine comme à 
l'existence la plus courte. L'adoration est une prière qui 
prolonge la célébration et la communion eucharistique et 
dans laquelle l'âme continue à se nourrir: elle se nourrit 
d'amour, de vérité, de paix; elle se nourrit d'espérance, 
parce que Celui devant lequel nous nous prosternons ne 
nous juge pas, ne nous écrase pas, mais nous libère et nous 
transforme.  

Voilà pourquoi se rassembler à la Messe, au Puits 
des Amants, cheminer, adorer nous remplit de joie, en 
faisant nôtre l'attitude d'adoration de Marie. 
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Il faut vivre avec toute la joie compatible avec 
notre état, joie que viendra souvent colorer la douleur, 
mais sans nous déconcerter plus d’un moment car unis à 
Jésus, elle prend un sens unique et profond.  

Nous sommes nés pour vivre, nous sommes nés pour 
vivre notre vie. C’est d’elle que nous avons la charge. Vivre 
avec force, c’est répandre autour de soi la bonne odeur de 
l’énergie positive. On donne aux autres ce que l’on EST. Il 
s’agit d’être. Et pour être, il faut prendre le temps de 
s’asseoir au bord du Puits. 

Au bord du puits, Jésus s’assoit, avant d’être ce 
Puits. Il a besoin d’eau fraîche, lui aussi. Plus tard, sur la 
Croix, il criera : « J’ai soif ! ».  

Jésus veut nous hisser de ce quotidien, vers une 
autre réalité, la réalité d’en haut, qui fait que tous nos 
déserts peuvent par la bénédiction de Dieu se transformer 
en eau jaillissante. Quatre fois le prophète Isaïe le répète, 
que le désert de la steppe sera par la puissance de Dieu 
transformé en source d’eau vive. Et c’est Jésus qui donne 
cette source d’eau vive, c’est Jésus qui est cette source : 
Son Cœur Transpercé qui enfante Esprit et vie ! 
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 Il dira dans le Temple de Jérusalem : « Si 
quelqu’un a soif, qu’il vienne à moi, et qu’il boive ; celui 
qui croit en moi, de son sein couleront des eaux vives. » (Jn 
7, 37-38). Ces eaux vives, c’est le Saint-Esprit transmis 
par la puissance du Christ sauveur, et qui est donné aux 
fidèles qui, la Nuit de Pâques, s’avancent vers le prêtre, et 
qui, de catéchumènes, vont devenir des baptisés, plongés 
dans l’eau, dans la mort du Christ, et ressuscités avec le 
Christ, illuminés par le Saint-Esprit.  

Voilà ce que souhaite Jésus pour chaque créature 
sous le Soleil. Voilà le Désir de notre Père du ciel et de la 
Terre. Son passage est une transformation. Il porte sa 
chair, son humanité. Sur la Croix, en se donnant lui-même, 
Il est Transfiguré, il est toujours avec le Père et, en même 
temps, avec les hommes. Il transforme la Croix, l’acte de sa 
mise à mort, en un acte de don, d’amour jusqu’à la fin.  

Grâce à son amour, être homme devient être partie 
prenante de la vie et de la gloire de Dieu. Il nous implique 
tous dans cette transformation, en nous entraînant dans la 
force transformatrice de son amour, à tel point que, 
puisque nous sommes avec Lui, notre vie devient 
“passage”, transformation.  
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Rappelez-vous quand je vous ai montré Jésus 
agenouillé devant chacun de nous au Lavement des pieds. 
Jésus retire les vêtements de sa gloire, il met autour de ses 
reins le “linge” de l’humanité, et il se fait esclave. Il lave 
les pieds sales des disciples et les rend ainsi capables 
d’accéder au banquet divin auquel il les invite, la Messe, le 
Puits des Amants !  Déliés de leurs bandelettes, ils peuvent 
courir à l’église. 

Sans cesse il recommence à nous laver à la Table de 
Son Pain et de Sa Parole. Oui, si nous nous sommes fidèles 
au Rendez-vous du Puits des Amants, et si nous laissons 
les paroles de Jésus descendre dans notre Cœur profond, ces 
paroles développent en nous leur force purificatrice.  

Si nous accueillons les Paroles de Jésus avec un 
cœur attentif, elles se révèlent de véritables nettoyages, des 
purifications de l’âme, de l’homme intérieur.  

Dieu se donne à nous – il ne donna pas quelque 
chose, mais lui-même. Et cela n’a pas lieu seulement au 
début, au moment de notre conversion. Il reste 
constamment Celui qui donne. Encore et toujours, il nous 
offre ses dons. Il nous devance toujours.  
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Voilà pourquoi l’acte central pour qui est chrétien, 
c’est l’Eucharistie : la gratitude d’avoir reçu, la joie de la 
vie nouvelle qu’Il nous donne. Pour autant, ne restons pas 
des destinataires passifs de la bonté divine. Dieu nous 
gratifie comme des partenaires personnels et vivants. 
L’amour donné est la dynamique de l’“aimer ensemble, il 
veut être en nous une vie nouvelle à partir de Dieu. “Je 
vous donne un commandement nouveau: aimez-vous les 
uns les autres; comme je vous ai aimés, vous aussi aimez-
vous les uns les autres” (Jn 13, 34).  

Le “commandement nouveau” ne consiste pas en 
une loi nouvelle et difficile, qui n’aurait pas existé 
jusqu’alors. Le commandement nouveau consiste à aimer 
COMME Celui qui nous a aimés le premier. C’est aussi 
comme cela que nous devons comprendre le Discours sur la 
montagne2. Cela ne signifie pas que Jésus ait alors donné 
de nouveaux préceptes, qui auraient représenté les 
exigences d’un humanisme plus sublime que le précédent. 

Le Discours sur la montagne est une voie 
d’entraînement pour s’identifier aux sentiments du Christ 

                                                            
2  
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(Phil 2, 5), une voie de purification intérieure qui nous 
conduit à vivre avec Lui.  

Ce qui est nouveau, c’est le don qui nous introduit 
dans la mentalité du Christ. Si nous y réfléchissons, nous 
comprenons combien nous sommes souvent éloignés, dans 
notre vie, de cette nouveauté du Nouveau Testament; nous 
comprenons combien nous donnons peu à l’humanité 
l’exemple d’un amour en communion avec Son Cœur, Puits 
ardent où s’abreuvent les Amants du Verbe qui se sont 
décidés pour Lui et Son Église, parce qu’ils l’ont rencontré, 
connu et aimé ! 

Voilà comment nous restons débiteurs de la preuve 
de crédibilité de la Résurrection de Jésus- Christ et de Sa 
Vérité, qui se démontre dans l’amour, en faisant de nous 
Sa Transparence. C’est précisément pour cette raison que 
nous voulons d’autant plus prier Jésus et notre Père de 
nous rendre, par sa purification dans l’action de l’Esprit 
Saint, mûrs pour le nouveau commandement, j’oserais 
ajouter sincères, fidèles, et équilibrés. 
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L’Église est une communion dans laquelle évêques, 
prêtres et laïcs assument ensemble la mission d’évangéliser, 
et participent à l’unique Sacerdoce du Christ.  

La nécessité d’un Magistère sur lequel on peut 
compter pour assurer la vérité et l’unité de la foi est 
importante. Il nous faut conserver l’unité d’expression et 
de pensée à l’intérieur de l’Église. Il s’agit de l’une des 
conditions selon lesquelles l’Église catholique sera crédible 
et interpelante au milieu du monde actuel, et accomplira la 
prière sacerdotale de Jésus, la veille de Sa Passion (Jean, 
chapitre 17), lue et méditée chaque jour à la Laure Abana- 
notre Père, et par les oblats3 rattachés à notre 
Communauté au Liban. 

Mon expérience personnelle au cours de nombreuses 
années de contact avec nos évêques, avec nos prêtres, nos 
religieux, m’a amené à apprécier la grande diversité des 
caractères et personnes. J’ai rencontré dans l’église des 
hommes et des femmes d’une grande intelligence, d’une 
vaste expérience, d’une grande largeur de vue et d’une 
sainteté de vie souvent exemplaire. Un grand nombre 
d’entre eux servent l’Église avec une générosité et un 
                                                            
3  
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dévouement extraordinaire, tout en recevant peu de 
reconnaissance- voir aucune. L’Église est bénéficiaire de 
leur service dévoué.  

Mais tous n’offrent pas ces qualités au même degré. 
Et c’est devant notre « frère en Christ », prêtre ou évêque 
blessé par le péché ou par la maladie que nous devons prier 
pour eux, et faire preuve envers eux de la fidélité d’amour 
inconditionnel du Christ, tout en dénonçant avec force le 
Mal. Seul Jésus peut nous permettre cet amour persévérant 
jusqu’au bout ! Et n’oublions pas que dans le cas tragique 
de la pédophilie, ce n’est pas le prêtre qui est pédophile, 
mais le malade, et c’est une petite minorité dans le clergé; 
depuis longtemps je pense que tout prêtre doit vivre au 
cœur d’une communauté religieuse. Un prêtre seul est un 
homme exposé au danger, comme tout chrétien d’ailleurs. 

On me demande souvent comment une Église faite 
d’êtres humains, de pécheurs, peut-elle être sainte ? Des 
hommes pécheurs, des femmes pécheresses, des prêtres 
pécheurs, des religieuses pécheresses, des évêques pécheurs, 
des cardinaux pécheurs, un Pape pécheur ? Tous. Comment 
une telle Église peut-elle être sainte ?  
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Pour répondre, je voudrais me laisser guider par un 
passage de la Lettre de saint Paul aux chrétiens d’Éphèse. 
L’apôtre, en prenant comme exemple les relations 
familiales, affirme que « le Christ a aimé l’Église : il s’est 
livré pour elle, afin de la sanctifier » (5,25-26). Le Christ a 
aimé l’Église, en se donnant tout entier sur la croix. Et 
cela signifie que l’Église est sainte parce qu’elle procède de 
Dieu qui est saint, lui est fidèle, et il ne l’abandonne pas 
au pouvoir de la mort et du mal ( Mt 16,18). Elle est 
sainte parce que Jésus Christ, le Saint de Dieu (Mc 1,24), 
est uni de façon indissoluble à elle ( Mt 28,20) ; elle est 
sainte parce qu’elle est guidée par l’Esprit Saint qui 
purifie, transforme, renouvelle. Elle n’est pas sainte en 
vertu de nos mérites, mais parce que Dieu la rend sainte, 
elle est le fruit de l’Esprit Saint et de ses dons. Ce n’est pas 
nous qui la rendons sainte. C’est Dieu, l’Esprit Saint, qui 
dans son amour rend l’Église sainte. 

Vous pourriez me dire : mais l’Église est formée de 
pécheurs, nous le voyons chaque jour. Et cela est vrai, nous 
sommes une Église de pécheurs ; et nous pécheurs sommes 
appelés- comme je vous l’ai dit et répété au long de mes 
réflexions- à nous laisser transformer, renouveler, 
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sanctifier par Dieu. Il y a eu dans l’histoire la tentation de 
certains qui affirmaient : l’Église est seulement l’Église 
des purs, de ceux qui sont entièrement cohérents, et les 
autres doivent être éloignés. Cela n’est pas vrai ! Cela est 
une hérésie ! Elle est ouverte également à ceux qui sont le 
plus éloignés, elle appelle chacun à se laisser entourer par 
la miséricorde, par la tendresse et par le pardon du Père, 
qui offre à tous la possibilité de le rencontrer, de marcher 
vers la sainteté. « Seigneur, me voici avec mes péchés ». 
L’un d’entre vous est-il ici sans péché ? Personne, personne 
d’entre nous. Nous portons tous avec nous nos péchés. 
Mais le Seigneur veut nous entendre dire : « Pardonne-
moi, aide-moi à marcher, transforme mon cœur ! »  

Et Jésus notre sauveur transforme le cœur : Il n’est 
pas un juge impitoyable, mais il est comme le Père de la 
parabole évangélique. On peut être comme le fils qui a 
quitté la maison, qui a touché le fond de l’éloignement de 
Dieu. Lorsque l’on a la force de dire : je veux rentrer à la 
maison, on trouve la porte ouverte, Dieu vient à notre 
rencontre parce qu’il nous attend toujours, Dieu nous 
attend toujours, Dieu nous embrasse, il t’embrasse, et se 
réjouit. 
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 Ainsi est Jésus- Christ, ainsi est la tendresse de 
notre Père céleste. Le Seigneur veut que nous fassions 
partie d’une Église qui sait ouvrir ses bras pour accueillir 
tous, qui n’est pas la maison de quelques-uns, mais la 
maison de tous, où tous puissent être renouvelés, 
transformés, sanctifiés par son amour, les plus forts et les 
plus faibles, les pécheurs, les indifférents, ceux qui se 
sentent découragés et perdus. L’Église offre à tous la 
possibilité de parcourir la voie de la sainteté, qui est la voie 
du chrétien. Elle nous fait rencontrer Jésus Christ dans les 
Sacrements, en particulier dans la confession et dans 
l’Eucharistie. Elle nous communique la Parole de Dieu, 
elle nous fait vivre dans la charité, dans l’amour de Dieu 
envers tous. 

Demandons-nous, alors : nous laissons-nous 
sanctifier ? Sommes-nous une Église qui appelle et 
accueille à bras ouverts les pécheurs, qui donne courage, 
espérance, ou sommes-nous une Église fermée sur elle-
même ? Sommes-nous une Église où l’on vit l’amour de 
Dieu, où l’on fait attention à l’autre, où l’on prie les uns 
pour les autres ? 
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Une dernière question que l’on me pose souvent : 
que puis-je faire, moi qui me sens faible, fragile, pécheur ? 
Dieu te dit : n’aie pas peur de la sainteté, n’aie pas peur de 
viser haut, de te laisser aimer et purifier par Dieu, n’aie 
pas peur de te laisser guider par l’Esprit Saint.  

Laissons-nous toucher par la sainteté de Dieu car 
la sainteté ne consiste pas avant tout à faire des choses 
extraordinaires, mais à laisser agir Dieu, et à vivre 
l’ordinaire avec un grand Amour. C’est la rencontre de 
notre faiblesse avec la force de sa grâce, c’est avoir 
confiance dans son action qui nous permet de vivre dans la 
charité, de tout faire avec joie et humilité, pour la gloire de 
Dieu et au service du prochain. Ne perdons pas l’espérance 
dans la sainteté, et parcourons tous cette voie des Amants 
du Verbe. Voulons-nous être saints ? Jésus est Vivant et Il 
nous attend tous, les bras ouverts à la Messe ; il nous 
attend pour nous accompagner sur cette voie de la sainteté. 

Vivons avec joie notre foi, laissons-nous aimer par 
Jésus et, au Puits des Amants, demandons- Lui ce don 
dans la prière, pour nous et pour les autres. Le fond du 
Puits des Amants est un rêve inexprimable et interminable, 
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un chant d’une tendresse éternelle et toujours neuve. C’est 
le rêve et le chant de notre Dieu Père, le chant du Seigneur. 

Et prions pour que ces paroles soient pour le Bien, 
l’Éveil, le Réveil, l’élévation spirituelle de beaucoup 
d’âmes amies, ou encore inconnues. 

C’est le Temps de l’Aube Nouvelle ! 

  

 

 

 


